
Secretaria General de la Convención sobre los Humedales, Martha Rojas Urrego



Martha Rojas Urrego ocupa el cargo de Secretaria General de la Convención Ramsar sobre los Humedales.

A lo largo de su carrera se ha dedicado a la conservación de la naturaleza, al desarrollo sostenible y a la equidad social, desde el nivel local hasta los niveles más altos de la toma de decisiones en el ámbito internacional.

Antes de su nombramiento en la Convención sobre los Humedales el 22 de Agosto de 2016, fue Directora de Políticas Internacionales y Secretaria General Adjunta interina de la organización humanitaria y de desarrollo CARE International, en la cual lideró el trabajo de políticas locales y globales para la erradicación de la pobreza y la ayuda humanitaria, con énfasis en la igualdad de género y el empoderamiento de la mujer.

Entre 1994 y 2008, la Sra. Rojas Urrego trabajó en la Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza (UICN), primero como Asesora Principal sobre Políticas de Biodiversidad y desde el 2002 como Jefe de Política Global. En este último cargo coordinó el trabajo de la UICN en materia de políticas globales de conservación, dirigiendo el trabajo con el Convenio sobre la Diversidad Biológica (CDB), la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC) y la Organización Mundial del Comercio (OMC).

Antes de integrar la UICN, la Sra. Rojas Urrego ocupó el cargo de Directora Ejecutiva de Parques Nacionales de Colombia y representó al gobierno en varios acuerdos multilaterales sobre el medio ambiente. También trabajó para la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y la Fundación Natura en Colombia.

La Sra. Rojas Urrego tiene las nacionalidades colombiana y francesa.